

Claudia Baró sorprendió en la carrera por puntos



La Habana.- **CLAUDIA** Baró sorprendió en la jornada final de la Copa Cuba de ciclismo de pista con victoria en la carrera por puntos, prueba en la que se presentaron las tres mejores pedalisas del momento en el país.

La matancera aprovechó que su coterránea Iraida García, la granmense Arlenis Sierra y la artemiseña Marlies Mejías se cuidaban entre sí, y se zafó del pelotón para sacar una vuelta de ventaja, más los puntos obtenidos en los sprints le acumularon 45 unidades.

El metal de plata correspondió a Iraida y el bronce para Arlenis, y detrás finalizó la avileña Mailín Sánchez, todas con 14 unidades, en tanto Marlies fue quinta con 13, seguida de otra yumurina, Olga Echenique, quien sumó 8.

En este mismo evento, sexo masculino, se impuso el holguinero Alejandro Parra (84) para tributar el segundo metal dorado a su provincia, la más destacada con cinco preseas en total (2-2-1).

Escortaron a Parra el habanero Alejandro Carriles (68) y el matancero Maikol Hernández (63), y detrás se ubicaron el pinareño Lázaro Valdés (41), el tunero Jans Carlos Arias (37) y el matancero Cristian Pérez (33).

En el kilómetro contrarreloj el mejor tiempo lo consiguió el guatemalteco Marcos García (1:07.108), seguido del avileño Rodolfo Gómez (1:08.878) y el habanero Leandro Marcos (1:09.168), el guantanamero Onel Santa Clara (1:09.170), el holguinero Frank Consuegra (1:09.614) y el artemiseño Lázaro Andy González (1:10.211).

En keirin, la tercera prueba más corta, volvieron a destacarse los hermanos Verdugo, Edgar y Yuli, de México, quienes ayer dominaron la velocidad en sus respectivos sexos.

Edgar fue superior en el embalaje final que el avileño Alejandro Mainat, el guatemalteco Kevin Siam, el mexicano Alejandro Rezendes, el matancero Yansel Arias y el también azteca Maximiliano Vizcaino.

Por su parte Yuli entró delante su rueda para dejar en plata a la holguinera Aimee Vargas y en bronce a la granmense Mirta García, en tanto le siguieron Katerine Carguas, de Ecuador, la habanera Ismaray Reyes y la cienfueguera Danae Urquiza.

México se despidió con siete preseas de oro y aunque los cubanos pertenecen a la preselección nacional se contabilizaron sus medallas por las provincias de origen: Holguín (2-2-1), Matanzas (1-4-1), Ciego de Ávila (1-3-1), Artemisa (1-0-2), Guatemala (1-0-1), Las Tunas (1-0-1), La Habana (0-3-3), Granma (0-2-2) y Pichincha, Ecuador (0-0-2).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95030-claudia-baro-sorprendio-en-la-carrera-por-puntos>



Radio Habana Cuba